

CR du café citoyen du 14 juin 2024 au LIP

Présents au LIP : Jean-Claude, Noortje, Marie-Anne, Muriel, Thierry, Anne

Préparation « Mallemort à bicyclette »

Sur plan, le trajet est décidé.

La mobilisation à l'initiative d'Aprovel venant de Salon pour le projet de « Réhabilitation du Pont » se trouvera également dimanche à 10h au Rond-Point de la Durance.

Anne repèrera les arbres par un nombre sur ses plans. Thierry fera les photos en activant le GPS. Muriel notera les informations. Noortje fera les mesures de circonférence pour certains arbres remarquables et JC mesurera la hauteur. Porter mètre couturière, sécateur, laser.

Debriefing « Libérons le chêne »

Le chêne n'a été libéré que symboliquement. Deux pavés ont été enlevés par Julien Bonino, alors dans le bruissement des feuilles, on a entendu un profond soupir poussé par le géant vert.

Les enfants ont adoré. Une fillette a brandi le pavé bien haut.

On aurait aimé une véritable action de dépavage mais elle n'a pas eu lieu.

Pour la suite du projet (vraiment libérer le chêne et végétalisation de la cour) aucune info.

Merci à Isabelle et Francine qui ont joliment animé l'atelier « Imagine ta cour végétalisée ». 15 participantes (que des filles) qui ont laissé à Stéphanie Martinez de très jolis dessins qu'elle pourra afficher dans l'école.

Les 3 photos du chêne au fil du temps travaillées par Anne ont été offertes à l'école.

Notre participation a permis à JJ Balpe et à Sylvain Burel de rencontrer Mme le Maire et de faire passer leur message respectif. Ils ont également pris contact pour un travail commun possible.

La photosynthèse n'a pas remporté de succès. Il faut dire qu'il y avait de nombreuses activités autres.

Nous avons bien échangé avec le nouveau cuistot autour de la « Carte des producteurs » et il nous a proposé de se revoir.

Debriefing rencontre avec une classe CM1-CM2

Très belle rencontre autour des panneaux avec la classe de Mme Merino.

Un livret a été remis à chaque élève.

Ayant vu la photo de la bâche, Mme Merino est intéressée à l'installer dans l'école. Elle en parle à ses collègues de travail.

En raison de la remise en place des panneaux électoraux, la deuxième visite ne pourra pas avoir lieu.

Thierry se charge de prévenir Mme Reyre.

Maison de santé

Une pétition a été lancée par Dimitri Farro contre le projet communal de maison pluridisciplinaire de santé. La réunion de la commune aura lieu le mercredi 19 juin.

Ce projet manque depuis le début de concertation avec les Mallemortais ce qui fait que l'on a peu d'informations concrètes.

Anne souhaite le maintien du LIP. On s'interroge sur le nombre de personnels de santé engagés et sur le coût total du projet.

Dépôts de gravats

Thierry a mis dans un document word les photos transmises par Eric (voir PJ). En attente de vos compléments puis envoi à Mme le Maire.

Debriefing de la réunion du CCE du 11 juin

Pour une fois, il y avait plus de participants.

Noortje regrette que le document de travail pour le plan vélo ait été modifié par rapport au document de notre dernière réunion avec Ghislaine Guy.

La copie de cette nouvelle mouture suite au travail de Ghislaine Guy avait été envoyée le 10 juin avant le CCE à tous les membres. (voir PJ)

Aucune date de prochaine réunion n'a été fixée.